



Spenden statt Geschenke: Dieter Bosche (links) und Rolf Bosche (rechts) übergaben jeweils 10 000 Euro an Dr. Christa Kiene-Schockemöhle (Kinderkrebshilfe Vechta) und Wolfgang Büssing (VfL Oythe) sowie 5000 Euro an Dr. Jutta Meerpohl (Bürgerstiftung Vechta, von links). Foto: Kokenge

25 000 Euro gespendet

Firma Bosche Systembau übergibt Gelder

Vechta (jm). Insgesamt 20 000 Euro sind am Freitag bei der großen Feier der Vechtaer Firma Bosche Systembau an Spenden zusammengekommen. Gründe zu feiern gab es gleich drei: Das Unternehmen feiert in diesem Jahr sein 40-jähriges Bestehen, das Unternehmen hat einen neuen Standort an der Osloer Straße bezogen und Firmen-

gründer Dieter Bosche feierte seinen 60. Geburtstag (OV berichtete). Statt Blumen und Geschenke, sollten Spenden gemacht werden. Jeweils 10 000 Euro gehen nun an die Kinderkrebshilfe Vechta und die Jugendmannschaften des VfL Oythe. Zusätzlich spendete die Firma Bosche weitere 5000 Euro an die Bürgerstiftung Vechta.